
V8-endlich ist die kiste weg.
Beitrag von „Shummi“ vom 25. Dezember 2006 um 20:58

Ich habe mir vor ein paar Wochen endlich mal einen Hummer H2 und H3 aus der Nähe
angeschaut. Tja, was soll man sagen... Man kommt sich in diesem Auto eher wie in einem
Panzer vor. Die sehr kleinen Scheiben und die monströs breite A-Säule verhindern jegliche
Übersichtlichkeit, die Verarbeitung des Innenraums ist eher zweitklassig.
Das Du mit Deinem Touareg Pech hattest tut mir ja sehr leid. Ich finde es nur sehr eigenartig,
daß Du Dich in diesem Forum anmeldest nur um uns mitzuteilen, daß der Touareg Scheiße ist
(und der Cayenne dementsprechend auch). Manche Leute haben eben ein sehr großes
Mitteilungsbedürftnis.
Sei einfach froh, daß Du das Auto los bist und erfreue Dich am unvergleichlichen Fahrgefühl des
Hummer, welches jeden Spritverbrauch rechtfertigt.

Frohe Weihnachten!
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